
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCOS DI BRIA JÚNIOR

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de  Manutenção  e
Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas, para determinar a recuperação de
duas placas de concreto e a recuperação do pavimento em toda a extensão da Rua Campo da
Vovózinha, Santo Amaro, Recife-PE, CEP: 50.110-752.

Segue os logradouros onde são necessárias as intervenções requeridas: 

1. Abatimento em frente ao nº 216;

2. Abatimento em frente ao nº 120;

3. Recuperação de sarjeta em frente ao nº 120.

JUSTIFICATIVA

Esta solicitação é de grande importância para os moradores da referida comunidade,
visto que o pavimento encontra-se muito deteriorado e em péssimo estado de conservação.
Logo, os serviços solicitados têm como objetivo estender a vida útil, melhorar o desempenho
e aumentar a durabilidade da Via supracitada. Além disso, o local também encontra-se com
mau cheiro, o que pode causar doenças aos moradores da localidade.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nobres Pares
desta Casa Legislativa para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 25 de Outubro de 2022.

MARCOS DI BRIA JÚNIOR
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 11356/2022

APROVADO
73ª Sessão Ordinária - 07/11/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


